

Kapolsek Lemahabang Jadi Narasumber Giat MPLS Siswa Baru SMK Lentera Bangsa 2

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Jul 17, 2024 - 15:57



POLRES KARAWANG POLDA JABAR – Kapolsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar Ipda Herawati, S.H., didampingi Aipda Budi Mulyadi, menjadi narasumber dalam kegiatan masa pengenalan lingkungan sekolah (MPLS) siswa baru SMK Lentera Bangsa 2 yang berlokasi di Desa Lemahmukti Kecamatan Lemahabang Kabupaten Karawang, Jawa Barat, pada Selasa (16/7/2024).

Dalam kegiatan MPLS tersebut, Polisi memberikan bimbingan dan penyuluhan kepada para siswa tentang bahaya narkoba, tawuran pelajar, kenakalan remaja, dll.

"Kami sangat peduli dengan generasi penerus bangsa. Maka dari itu, kami berikan bimbingan dan penyuluhan agar para siswa dapat terhindar dari pergaulan negatif yang dapat merusak masa depan," ujar Kapolsek Lemahabang Ipda Herawati, S.H., mewakili Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono, S.H., S.I.K., M.Si.

Polisi, mengimbau agar para pelajar jangan percaya dengan informasi hoaks, jangan terpengaruh atau terbawa dengan paham-paham radikalisme sertaantisipasi terjadinya Curat, Curas dan Curanmor.

"Untuk para siswa yang berangkat sekolah menggunakan roda dua, hati-hati saat di jalannya, jangan ugal-ugalan, dan memarkir kendaraannya jangan lupa gunakan kunci pengaman ganda," imbaunya.

Dirinya berharap kepada para pengajar, staf, dan para siswa, agar terus menjalin komunikasi dengan pihaknya.

"Jadi, kami harapkan kepada orang tua murid, para guru dan murid, jangan sungkan untuk komunikasi dengan pihak kami. Karena, kami siap membantu masyarakat dalam kegiatan gotong royong, bakti sosial, kerja bakti, giat kemanusiaan dan kegiatan lainnya di lingkungan masyarakat," pungkasnya.

Diketahui, Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar, terus berkomitmen untuk mewujudkan program Polres Karawang CAKEP (Cekatan, Adaptif, Kolaboratif, Empati, Presisi) serta program Quick Wins Presisi. (red)

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono.